

Liebe Schülerinnen und Schüler der Abschlussjahrgänge,

Abschluss in Zeiten von Corona ist sicher nicht das, was ihr und was wir uns vorgestellt haben. Die letzten Wochen haben aber gezeigt, dass wir auch diese Herausforderung gemeinsam bewältigen werden.

Jetzt geht es erst einmal darum, die noch zu verbleibende Zeit für und mit euch so zu planen, dass wir uns gemeinsam mit der Vorbereitung auf die schriftlichen Prüfungen beschäftigen.

Ab kommenden Mittwoch, den 22.04.2020 beginnt für euch die Vorbereitung in der Schule. Es nehmen nur die Schülerinnen und Schüler am Unterricht teil, die freiwillig oder verpflichtend an den ESA sowie an den MSA Prüfungen teilnehmen. Ihr werdet **jeden Tag von 7.40-13.05 Uhr** in den Prüfungsfächern Unterricht haben und somit gut vorbereitet in die Prüfungen gehen. An den Tagen der Abiturprüfung habt ihr frei (24.04, 30.04. und 05.05), dies wurde vom Ministerium so festgelegt. Den Stundenplan findet ihr auf der Homepage unter „Vertretungsplan“. Teilweise mussten wir die Klassen teilen, damit wir überschaubare Gruppengrößen haben und die Sicherheitsabstände einhalten können. Zudem haben wir euch über das ganze Schulgebäude verteilt. Bitte geht morgens gleich (7.30 Uhr) in den euch zugewiesenen Klassenraum und setzt euch immer auf den gleichen Platz. Auch auf dem Pausenhof hat jede Klasse seinen zugewiesenen Platz (siehe Plan).

Ebenfalls beigefügt ist diesem Brief die Belehrung über den Ablauf der ESA/ MSA-Prüfung und die besonderen Hygienevorschriften.

Achtung!!!! Diese **MÜSSEN** am ersten Schultag (also Mittwoch) unterschrieben mitgebracht werden! Wer keinen Drucker hat, unterschreibt die Belehrung am Mittwochmorgen.

Die Hygienevorschriften gelten sowohl für die Prüfungstage als auch für die jetzt startende Vorbereitungszeit und sind strikt zu befolgen. Die Kolleginnen und Kollegen werden euch dabei selbstverständlich behilflich sein. Nur so kann es uns gemeinsam gelingen, dass ihr gesund und fit die Prüfungsteile in Angriff nehmen könnt. Nehmt also bitte Rücksicht auf euch und die anderen.

Für Rückfragen stehen euch eure Klassen- und Fachlehrer und natürlich auch eure Schulleitung über die euch bekannten Wege zur Verfügung.

Herzliche Grüße aus dem noch fast leeren Schulgebäude. Wir freuen uns auf euch!

Im Namen der Schulgemeinschaft

Hauke Ahlers
(Schulleiter)